

**collège de Béthusy  
une nouvelle salle de gymnastique et un APEMS**

**L'Établissement primaire et secondaire de Béthusy inaugure aujourd'hui de nouvelles installations : une salle de gymnastique, une salle multi-usages et un Accueil pour enfants en milieu scolaire (APEMS).**

La nouvelle salle de gymnastique est de type VD3, longue et large de 28 x 16 mètres, et d'une hauteur de 9 mètres. Elle remplace la salle provisoire de type « Portakabin » qui, réalisée au début des années 1990, donnait d'importants signes de vieillissement et n'offrait plus des conditions d'enseignement adéquates.

Au vu de la pénurie de locaux pour les structures d'accueil de jour dans le quartier, et des espaces disponibles dans le cadre de ce projet, la Municipalité a saisi l'opportunité pour y créer également un nouvel APEMS, doté de 60 places.

Ces nouveaux locaux sont disponibles depuis fin octobre, à la satisfaction manifeste de leurs usagers. Le budget adopté par le Conseil communal a été parfaitement tenu et les délais ont été respectés par le chantier, sous la houlette des Ateliers du passage (Fribourg).

La direction de l'enfance, de la jeunesse  
et de la cohésion sociale

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Oscar Tosato, conseiller municipal, direction de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, 021 315 62 00**

Lausanne, le 6 mai 2015